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Sinistra Unita è un progetto fra Sinistra Universitaria –
Unione degli Universitari Statale e UniSì - Uniti a Sinistra,
due liste da anni attive nel nostro Ateneo.

Entrambe condividiamo una lunga storia di impegno nella
difesa dei diritti della popolazione studentesca e nella
promozione di un'Università pubblica, laica, aperta e
democratica; per noi il concetto di Sinistra Unita non è
soltanto uno slogan, ma un obiettivo concreto, un progetto
politico costruito e conquistato nel nostro contesto
universitario.

Crediamo sia fondamentale fornire urgentemente una risposta
decisa all’interno del nostro Ateneo, per questo continuiamo e
continueremo insieme a costruire una rappresentanza attiva
e seria, impegnandoci nel portare avanti la nostra lotta per
un'Università che sia veramente al servizio della collettività e
dove l'istruzione superiore non sia un privilegio ma un
diritto fondamentale garantito.
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VOTA LORO AGLI ORGANI CENTRALI!



Considerando che la biblioteca centrale in via Festa del
Perdono è aperta all’utenza fino alle 23:00, chiediamo che
questo servizio sia esteso anche alla biblioteca della nostra
facoltà. Inoltre, vogliamo che le aule studio e la biblioteca siano
aperte anche il sabato dalle 8:30 alle 18:30. Avere un posto in
cui studiare (anche il sabato) è diritto di tutti! 

SPAZI
Aule studio e biblioteche
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Al giorno d’oggi, tutti noi studiamo (anche) grazie ai dispositivi
mobili. Tutti gli spazi della facoltà - aule, aule studio e
biblioteca - devono essere dotate di sufficienti prese per la
ricarica.

Più prese meno prese in giro

Nuovo depuratore d’acqua in edificio 1

Dopo aver combattuto (e ottenuto) negli ultimi anni
l’installazione di depuratori d’acqua negli edifici 3 e 4 (davanti
alle aule 4 e 11), è giunto il momento di collocare un terzo
dispenser nell’edificio 1, in prossimità dell’aula studio al piano
rialzato. Ciò permetterebbe di ridurre le code a quelli
esistenti e di garantire una manutenzione più efficiente.



Per la sicurezza di tutti, vogliamo rendere Via Conservatorio,
dove è presente l’ingresso principale, pedonale: lo scopo è
quello di ridurre contemporaneamente inquinamento
acustico e dell’aria, diminuendo il rischio di incidenti.

Pedonalizzazione di via Conservatorio
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Mensa - opzioni vegane, iposodiche e vegetariane

La nostra mensa è un importante luogo di ritrovo, nonché
punto di ristoro più comodo per gli studenti della nostra
facoltà. Dunque, è essenziale che siano garantiti menù
adeguati alle esigenze di tutti, con opzioni vegane e
vegetariane, oltre che iposodiche. In alcuni casi questi bisogni
sono dettati da scelte individuali, che vanno rispettate e
supportate, in altri da necessità legate alla salute, da tutelare il
più possibile. Ci batteremo per una mensa inclusiva e adatta
a tutti!



Consapevoli dell’importanza dei temi ambientali e sociali per la
nostra generazione, crediamo che l’Università debba
impegnarsi nella creazione di corsi sulla Transizione
Ecologica e sui Gender Studies all’interno dei tre dipartimenti
della nostra facoltà. L’obiettivo dell'Università deve essere
quello di fornire una formazione completa su temi cardine per
il futuro delle nostre generazioni.

Curricula aggiuntivi

Attualmente, durante il primo anno di iscrizione non è possibile
sostenere esami a scelta. Considerando fondamentale la
capacità di autogestione del percorso di studi da parte dello
studente, chiediamo che venga data la possibilità anche alle
matricole di sostenere eventuali esami a scelta.

Esami a scelta anche al primo anno
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DIDATTICA

La didattica frontale da sola non risponde più alle nostre
esigenze. Chiediamo venga sfruttata appieno tutta la
strumentazione messa a disposizione dall’Ateneo per una
didattica integrata e innovativa, specialmente per gli studenti
lavoratori. Per questi motivi chiediamo l’abolizione degli
obblighi di frequenza, unitamente all’implementazione di
strumenti didattici digitali (come la didattica digitale
integrata) che possano andare incontro alla loro necessità.

Didattica integrata e innovativa
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Pubblicazione dei paper meritevoli sui siti di
dipartimento
Forti del successo ad Economia, vogliamo estendere quanto
abbiamo già ottenuto in altri dipartimenti: dare la possibilità di
pubblicare sul sito del dipartimento gli abstract delle tesi
particolarmente meritevoli.

I Corsi di laurea della nostra facoltà hanno dei tutor. Lo sapevi?
Aiutano gli studenti nella preparazione per gli esami.
Chiederemo di pubblicizzare la figura del tutor, ma anche di
rendere il numero degli stessi proporzionato al numero di
studenti iscritti al Corso di Laurea.

Pubblicizzare e potenziare la figura dei tutor

L’Università ha sottoscritto numerosi accordi con atenei esteri
per lo svolgimento di periodi di mobilità all’estero. Ci
impegneremo affinché le convenzioni Erasmus siano
pubblicizzate in maniera chiara ed esaustiva, ma anche per
far sì che esse siano sempre più numerose, per garantire un
ventaglio di opzioni ampio. Allo stesso modo, ci impegneremo
promuovendo la creazione di partnership con aziende e
organizzazioni locali al fine di aumentare le opportunità per
gli studenti.

Aumento delle convenzioni locali ed estere

INTERNAZIONALIZZAZIONE
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Si sa, l’Erasmus è bello, la burocrazia un po’ meno. Ci batteremo
per ottenere la pubblicazione anticipata dei bandi Erasmus,
per poter avere più tempo a disposizione per soddisfare tutti
i requisiti previsti e raccogliere la documentazione
necessaria (come eventuali certificazioni di lingua).

Pubblicazione anticipata dei bandi Erasmus

Le mete non sono mai abbastanza, ci piace sognare in grande.
Chiederemo di continuare a sottoscrivere accordi con atenei
esteri, ma al contempo di aumentare il numero di borse di
studio erogate e gli importi delle stesse. 
L’Erasmus deve essere reso un obiettivo raggiungibile per tutti
indipendententemente dalle condizioni economiche di
partenza!

Più mete, più tesi, più traineeship, ma soprattutto...
più borse!

L’Erasmus è un punto fondamentale nel percorso di uno
studente universitario. Nell’ottica di garantire la possibilità a
tutti di potervi partecipare, chiediamo che il punteggio
Erasmus venga reso maggiormente trasparente! Questo può
avvenire attraverso l’istituzione di canoni maggiormente
oggettivi (rispetto a quelli attuali) o descrivendo
dettagliatamente nei bandi quali profili si prediligono per le
mobilità all’estero.

Erasmus trasparente

Nell’ottica di una piena integrazione tra studenti locali e
studenti internazionali, chiediamo che questi ultimi vengano
sostenuti nel loro percorso d’ingresso nel nostro Ateneo
attraverso programmi di counseling, orientamento e
integrazione culturale specifici per le loro necessità.

Supporto all3 student3 internazional3
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È richiesto un maggiore impegno per la raccolta differenziata
in Ateneo. Mentre sono stati fatti progressi nella gestione dei
rifiuti da attività didattiche e di ricerca, il livello di divisione
negli spazi comuni è ancora estremamente carente. Per
questo proponiamo una campagna di sensibilizzazione in
collaborazione con AMSA, nonché un rinnovo delle
etichettature su tutti i contenitori per la raccolta dei rifiuti.

Riciclo

AMBIENTE

Ognuno deve fare la propria parte per tutelare l’ambiente,
anche la nostra mensa. Chiederemo che vengano aboliti gli
oggetti monouso, come piatti, posate e bicchieri di plastica, in
favore di materiale riutilizzabile. Allo stesso modo,
spingeremo per introdurre, come avviene in sede centrale in
via Festa del Perdono, un distributore di bevande alla spina
per ridurre il consumo di bottiglie in plastica e lattine in
metallo.

Riduzione dei materiali monouso

Il cortiletto è l'unico spazio verde di via Conservatorio. Bisogna
curarlo per poterlo vivere! Chiediamo che vengano rimessi a
posto i sentieri e aggiunte panchine, piante, fiori e alberi da
frutto per valorizzare a pieno lo spazio.

Giardino
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Crediamo che l'istruzione universitaria debba essere
accessibile a chiunque, senza discriminazioni basate sul
merito che non tengono conto delle diverse situazioni socio-
economiche. Ci opponiamo fermamente alla pratica del
numero chiuso, sia nelle facoltà scientifiche che umanistiche,
poiché limita l'accesso e crea disparità nelle opportunità di
studio. 
Perché ci possa essere una futura apertura a tutti, è
essenziale che l'università investa maggiormente negli
spazi e nelle risorse didattiche, assicurando a tutta la
comunità studentesca un ambiente di apprendimento di
qualità. Nei prossimi due anni, ci impegneremo attivamente
per promuovere politiche volte ad abolire il numero chiuso e a
potenziare le infrastrutture universitarie esistenti, in modo da
garantire un'istruzione inclusiva e di alto livello per tutti gli
studenti.

Criterio generale

ACCESSO PROGRAMMATO

Ad oggi, accade spesso che i corsi di Laurea Magistrale siano
definiti sui rispettivi siti web con la dicitura “corso ad accesso
libero con valutazione dei requisiti di accesso”. In questi casi,
quasi sempre, il Corso non è a numero chiuso, ma prevede
un test di ammissione. Le indicazioni presenti sul sito sono
quindi confusionarie, in quanto non rendono chiaro fin da
subito agli studenti quali sono i passi necessari per l’effettiva
iscrizione. Chiederemo maggiore attenzione alla
formulazione delle informazioni comunicate, specie rispetto
a quelle fondamentali per intraprendere un corso di studi.

Lauree magistrali
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Vi è sempre più necessità che l’ateneo stringa un numero
maggiore di collaborazioni con enti pubblici e privati per
garantire un giusto tirocinio ai suoi iscritti e al contempo uno
scorrevole inserimento nel mondo del lavoro. Chiederemo
che lo strumento dei tirocini formativi venga ampliato per
includere maggiormente aziende in settori inerenti ai macro
argomenti trattati nei nostri dipartimenti.

Più accordi di tirocinio

TIROCINI

Se è vero che i tirocini sono un ottimo strumento formativo, è
anche vero che possono essere potenzialmente abusati dal
datore di lavoro. Per questo, chiediamo che i tirocini
curriculari vengano monitorati maggiormente. La facoltà
deve impegnarsi nel compilare un elenco aggiornato di
aziende, da dove siano escluse quelle che sfruttano chi
svolge il tirocinio. 

Più monitoraggio

Nell’ottica di una piena integrazione tra studenti internazionali
e studenti locali, chiediamo che vengano istituiti eventi
organizzati dalla facoltà che facilitino lo scambio culturale tra
studenti internazionali e locali, offrendo loro l’opportunità di
condividere le proprie esperienze culturali, tradizioni e pratiche
artistiche. Come studenti di SPES, avere la possibilità di
rapportarci con culture diverse, spesso con prospettive
diverse dalle nostre, è fondamentale per ottenere una
formazione veramente completa nel campo delle scienze
sociali.

Scambi culturali

SOCIALITÀ E EVENTI


